

KABAR TERBARU

Tembus Pasar Ekspor, Bupati Garut Kunjungi Central Koi Desa Sumberingin

Sumartono - BLITAR.KABARTERBARU.CO.ID

Jul 19, 2022 - 13:12



Kunjungan Bupati Garut, Rudi Gunawan ke Central Koi Desa Sumberingin diharapkan bisa menjalin kerjasama di bidang petekonomian

BLITAR - Potensi Ikan Koi di Kabupaten Blitar sudah terkenal di nusantara bahkan mancanegara. Terutama Desa Sumberingin, Kecamatan Sanankulon yang terkenal akan pusat ikan koi jenis Showa.

Hal ini menarik perhatian Bupati Garut, Rudi Gunawan mengadakan Study Tiru

Budaya pada 30 Juni 2022 ke Central Koi Desa Sumberingin, Kecamatan Sanankulon, Kabupaten Blitar. Kedatangan Bupati tersebut untuk studi tiru budidaya, manajemen, hingga pemasaran ikan koi.

Menurut Kepala Desa Sumberingin, Jaka Waluya, kedatangan Bupati Garut tersebut untuk belajar budidaya ikan koi. Meskipun saat ini Kabupaten Garut merupakan salah satu daerah yang memiliki jumlah pembudidaya ikan koi yang cukup banyak dan besar di Jawa Barat, namun masih harus terus belajar ke Blitar.

"Sebab ikan koi Desa Sumberingin ini sudah terkenal tingkat nasional, bahkan setiap tahun ada pameran koi. Pihak Bupati Garut menginginkan kerjasama tentang bisnis ikan koi di Sumberingin," terang Jaka Waluya, Selasa (19/07/2022).

Dikatakannya, banyak ikan koi di Desa Sumberingin yang bernilai tinggi, dengan andalan jenis Koi Showa yang paling bagus Kabupaten Blitar. Melalui kelompok Beringin Koi yang beranggotakan 40 akan terus berinovasi sehingga menjadi salah satu daerah yang memiliki keunggulan di bidang budidaya ikan koi.

Dalam membantu para pembudidaya ikan koi, pihak desa selalu memfasilitasi kelompok peternak koi untuk mengadakan kontes koi di Balai Desa Sumberingin. Sedangkan kontribusi desa kepada kelompok pembudidaya koi dengan memprioritaskan tanah bengkok desa untuk disewakan kepada peternak serta membantu pembiayaan bila ada kontes.

"Saya berharap kepada para petani pembudidaya ikan koi di desanya untuk berinovasi serta menghasilkan bibit koi terbaik dan berkuwalitas. Sehingga nantinya bisa membawa nama Blitar di kancah nasional maupun internasional, " pungkasnya. (Kmf/tn)